
Procès-Verbal de la 38e réunion plénière du 27 Mars 2021 de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) sur 

Zoom à 18h00 GMT. 

 

L’an deux mille vingt et un et le 27 Mars s’est tenue sur Zoom à 18h GMT la réunion plénière de 

Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) conformément à l’article 15 de son statut. 

Les problèmes du réseau et les multiples contraintes du quotidien ne permettent pas encore à 

plusieurs membres, en particulier en Mauritanie, de participer assidument aux réunions périodiques. 

L’espoir est cependant permis car des membres se trouvant à Bassikounou ou à Mbagne arrivent à se 

connecter et à participer normalement aux différentes réunions. 

D’autres membres signifient de temps à autre leur participation à travers les différentes 

communications (ODJR, PV etc.) écrites de l’Association. 

Sur les 109 membres inscrits sur la plateforme WhatsApp 24 ont pris part à la réunion.   

Aucun amendement n’ayant été proposé avant l’ouverture de la réunion l’ordre du jour suivant a été 

adopté et soumis aux participants :  

1) Coordination Générale 

 Le papier En tête de l’Association publié ; 

 Coopération avec la Mairie : les demandes du maire. 

 

2) C.I.T. 

 complément & correction liste des emails ; 

 réseaux sociaux et diffusion. 

 

3) C.E.T. 

 Développement économique : reboisement & plantation de fruitiers : 

 solutions d’arrosage des pépinières (citerne ou autre) ; 

 dimensions de la surface à reboiser Garalol /entrée de la ville). 

 développement social : Caravane de santé : 

 liste des professionnels et contacts (intérieur et extérieur du pays) ; 

 liste des médicaments et petits appareils. 

 

4) E.M.E.G. 

 la question du genre. 

 

5) Commission ad hoc 

 manuel de gestion du site interne (1er draft). 

 

6) Questions Diverses 

 

7) E.M.E.G. 

 

                  Après la tenue de la réunion qui s’est achevée à 19h40 GMT, ci-dessous le procès-verbal 

qui en a résulté :      

                                                                    



1) Coordination Générale 

 Le papier Entête de l’Association publié ; 

Le C.G a informé l’assistance de la finalisation de la conception du papier Entête officiel de 

l’Association. Un spécimen avait été posté sur Mbagne 2030 pour information des membres. A 

compter de maintenant l’Association fera ses communications et échanges écrits sur ce papier pour 

matérialiser sa visibilité et son identification à travers ses couleurs et son LOGO. 

Il reste juste à s’entendre sur l’orthographe de MBAGNE JAN GO en arabe. Les différents spécialistes 

sont invités à se mettre d’accord sans tarder. 

 Coopération avec la Mairie : les demandes du maire. 

Eu égard à la « VISION » qui a affirmé la disponibilité de l’Association pour la coopération et la 

coordination avec les entités administrative et municipale de Mbagne, entre autres, suivant le canal 

officiel le C.G. a porté à la connaissance de l’assistance des demandes de la mairie : 

a) Lui proposer une note conceptuelle sur des projets sur différents sites dans la perspective 

d’une rencontre avec les autorités de l’Etat. 

b) Faire une revue de trois études et proposer des améliorations en vue de sollicitations futures 

de partenaires nationaux ou internationaux. 

La C.G. coordonnera les différentes réalisations et les transmettra au Maire dans les meilleurs délais 

possibles. 

 

2) C.I.T. 

 complément & correction liste des emails ; 

 réseaux sociaux et diffusion. 

Ce point a été reporté en raison de l’absence des membres de cette coordination. 

 

3) C.E.T. 

 Développement économique : reboisement & plantation de fruitiers : 

 solutions d’arrosage des pépinières (citerne ou autre) ; 

Le projet de plantation de fruitiers dans les maisons avait été complété par le reboisement des deux 

côtés de la route bitumée Garalol//Mbagne. 

Le reboisement était idéalement prévu pour avoir lieu un peu avant le début de la saison des pluies 

pour bénéficier de ses eaux. La saison froide qui devrait s’en suivre aurait pour effet de permettre 

aux plantes de pousser sans nécessité d’arrosage. 

A la saison chaude et tenant compte de l’intensité de la chaleur il est apparu nécessaire de trouver 

une solution pour arroser les plantes pour leur donner toutes les chances de croître. 

C’est ainsi que la solution de la citerne a retenu l’attention de l’assistance et fait consensus. Cette 

solution permettra également de solutionner la collecte des eaux usées qui constituent actuellement 

une question critique à l’échelle du département. 

 



Les différentes opportunités ont été passées en revue et le comité suivant a été mis en place pour 

gérer la question et la faire aboutir dans les meilleurs délais en utilisant toutes relations disponibles : 

Diop Ibrahima El Hadj 
Sarr Bowté 
Diop Tijane El hadj 
Diop Hamady hadoye 
Sarr Abdoulaye 
 

 dimensions de la surface à reboiser Garalol /entrée de la ville). 

La question des dimensions de la superficie a reboisé a été également discutée. La mairie sera 
sollicitée pour assister l’Association en vue de trouver une solution acceptable pour toutes les parties 
prenantes. 
 

 

 développement social : Caravane de santé : 

 liste des professionnels et contacts (intérieur et extérieur du pays) ; 

La commission de la Caravane travaille sur un planning hebdomadaire couvrant la période allant 

jusqu’à la date retenue. 

 liste des médicaments et petits appareils. 

Ce planning sera présenté à la prochaine réunion en même temps que l‘inventaire des médicaments 

et du petit matériel nécessaire à la réalisation du projet. 

 

4) E.M.E.G. 

 la question du genre. 

Cette question a été longuement débattue. Il en ressort la nécessité de communiquer avec les entités 

regroupant des membres potentielles susceptibles d’adhérer à l’Association. Une présence important 

serait un atout en ce sens que tous les projets en vue concernent en grande partie les femmes en 

raison des implications dans le quotidien de celles-ci.  

E.M.E.G. a été chargée de faire une large communication avec l’aide des membres femmes déjà en 

activité dans l’Association. 

Dans un deuxième temps étudier la possibilité d’organiser des échanges élargis dans le cadre de 

Zoom ou du WhatsApp.  

 

5) Commission ad hoc 

 manuel de gestion du site interne (1er draft). 

La commission a fait circuler un document de 25 pages à l’attention de tous ses membres avec pour 

objectif de délivrer un premier draft à l’intention de tous les membres de l’Association à la prochaine 

réunion. 

 

6) Questions Diverses 

RAS. 



7) E.M.E.G. 

 

Un effort à faire concernant la conclusion des points débattus. Pour le reste tout se passe bien. 


